

# 第2 金光丸

学年目標 目で聞き、心で考え、すぐ行動 思いやり高め合う学年

第2学年 学年通信

No. 10 12月19日

〈学校教育目標〉

豊かな心もち、夢に向かって  
努力する生徒の育成

## 今年一年を振り返り、新しい一年の目標を立てる冬休みに

寒さが厳しさを増しています。年末年始は、一年を振り返り心を新たに作る節目のとき。この冬休みを、2年生生活締めくくりの学期のよいスタートをきるための充電の時間にしてほしいと思います。ご家族でこの一年の様々な出来事を話題に、よき新年をお迎えください。

### 冬休みの生活を楽しく有意義に過ごすために

- ◆規則正しい生活で、健康管理をしよう。早起きをして、一日しっかり活動しよう。
- ◆家族の一員として貢献しよう。家族との時間をもとう。
- ◆課題は計画的に早めに済ませよう。課題テストの勉強など自主的に勉強をしよう。
- ◆年始には1年の目標を立てよう。

### 職場体験学習発表を聞いて 保護者の皆様ご参観ありがとうございました 感想抜粋

- 各事業所の発表から学んだ「自分で考えて行動」という言葉や、「色々なことに挑戦することが大切」といった言葉を意識して生きていこうと思いました。
- 上下関係とか人との距離も大切なことに気付いた。僕もそろそろ将来の自分のためにも、勉強などに向き合っていきたいと思いました。
- 意外に想像力が必要だったり、体力が必要だったりと知ってびっくりしました。中学生へのアドバイスでは、興味のあることは聞く、調べてみるということを行っている事業所のチームが多かったので、それを参考にして日々生活していきたいと思いました。
- すべて、コミュニケーション能力と笑顔と言葉遣いが大切だと言っていた。
- それぞれの仕事によって必要な適性が違うことがわかった。(中略)自分の目線だけで考えるのではなく、相手の目線のことでも考えることが大切だと思った。
- たくさんの仕事があったけれど、それぞれ違う工夫があり、やりがいがあるということを理解することができました。
- 人との関わりや敬語などの常識が社会に出てから、何事にも大切だと実感しました。
- 様々な活動をしていて大変だけれど、その中から得る、大変さをも上回る楽しさやうれしさがあると聞き、とても興味がわきました。
- 素早さと正確さが必要だと感じました。(中略)好きなことをするだけが仕事ではなく、笑顔が大事ということが分かりました。(中略)コミュニケーションや礼儀正しさが大切だと分かりました。優しさがとても大切であることが分かりました。
- 「同じ事をくり返す仕事が自分には向いていないことがわかった」と言っていて、適性を知れたということは、とてもいいことだと思いました。大きな発見です。
- 必要だとわかったものは、計算能力、確認力、対応能力、相手が何をしてほしいかを考えて行動することです。(中略)夢をかなえるためには、嫌なことがあっても本気ですということでした。
- 自分が将来やりたいことやなりたいものはないけれども、このみんなの発表を聞いてみて、なんだかやる気が出てきた。
- 自分も今のうちからいろいろなことをしっかり勉強していきたいと思いました。



- メディアをし過ぎると近視や斜視というものになってしまうということがわかった。
- なるべく自分のためにならないメディアの使用時間を少なくできるようにしたいです。
- 今日学んだ、「3つの30」の「30センチ以上（離す）、連続使用 30分以内、30秒目を休める」を意識して、これからインターネットを使用していきたいです。「3つの30」以外にも、姿勢、ブルーライト、屋外での運動などいろいろなことについて知って、視力低下をしないよう、日々気をつけていきたいです。
- 自分の今までのメディアの扱い方を見直すことができて良かった。
- 睡眠不足や運動不足でも目が悪くなるということを初めて知ることができました。そして、読書をするときには「3つの30」を守り、視力が低下しないようにしていきたいです。
- 僕は最近寝るのが遅くなっているので、早く寝られるようにしていきたい。
- 僕はインターネットの時間を減らそうと思った。インターネットを多く使うことで、目が悪くなったり、なおらなくなったりすると困ります。目が悪くなると生活習慣に支障が出ます。だから僕は30センチ以上離れて、30分間見て、30秒休憩します。目を悪くしないように努力します。

## 2学期の思い出、3学期からの抱負など 「2学期の振り返り」から抜粋

- 歌コンでは指揮者をして、周りをよく見ることの大切さを知りました。(中略)「次は頑張ろう」などの言葉を言っている人が多かったと思うので、よかったと思います。(中略)3学期は行事はないけれど、いい雰囲気でものがこのクラスに入ってよかったと思えるようにしたいと思います。
- 先輩たちのおかげで県大会出場ができ、いざ大会に行くと自分に何が足りないのか、しっかり反省することができたと思った。行事がたくさんあった中、改めてクラスの明るさや団結力を知ることができた。
- 受験まですぐだから、将来について色々考えをふくらませていきたい。
- 職場体験では三和保育園に行って、子どもたちとふれ合う楽しさや大変さを学ぶことができて、とてもうれしかったです。
- 3学期は明るい雰囲気のまま、メリハリをつけて行動できるクラスにしたいと思った。まずは自分から気を付けていきたい。声掛けのできるクラスにもしたい。
- 2学期の後半になってから、前以上に学校が楽しく感じるようになった。友達とたくさん話したり遊んだりして、いい毎日を過ごすことができた。
- みんな優しく楽しい毎日を学年のみんなが送らせてくれた。昼休みや少しの間でも友達と楽しく過ごし、とても学校に行くのが楽しみだった。3学期からは、3年生になれるように、ふさわしい態度で勉強に追いつけるようにしたい。
- 職場体験で働くことの大変さについて学んだことが印象に残っている。冬休みはしっかり勉強して、冬休み明けのテストを頑張りたい。
- 来年はもっと自分自身がいろいろな意味で成長できるようにしていきたい。



写真：職場体験学習発表会

## 《1月の主な予定》

### 1/ 7(火) 始業式 課題テスト

【時間割】①式②数テ(社テ)③国テ(数テ)④理テ(国テ)⑤学 ( ) :D組

【持参物】□通知表用封筒(印) □筆記用具 □提出課題 □冬の生活ノート(保護者欄)  
□雑せん1枚 □上履き □体育館シューズ □朝読書用本 □マスク(給食当番)

### 1/ 8(水) 課題テスト【時間割】①社テ(英テ)②英テ(理テ)③学④授業⑤授業

### 1/ 9(木) 1/10(金) 3年の面接練習のため、給食後下校

### 1/17(金) 全国学力状況調査 理科事前テスト

### 1/23(木) 習熟度テスト